



## OPÉRATION CALYPSO



La tortue caouanne nommée Calypso a été relâchée le 2 novembre au large de Fréjus, en présence de nombreux médias! Un grand moment d'émotion pour tous, autour de Sidonie Catteau, scientifique responsable du site de soins de la Fondation Marineland qui a soigné Calypso pendant 6 mois, après une intervention chirurgicale réalisée par un vétérinaire orthopédiste.

Cette opération a été une réussite grâce au soutien de la Ville et de ses partenaires, qui ont mis à disposition les 7 Zodiacs nécessaires: Aquatic Rando pour le grand Zodiac de Calypso, Olivier Soler du CLJ de la police nationale, la Base Nautique du Service Jeunesse de Fréjus, la police municipale et Brigade Nautique, Port-Fréjus pour la mise à disposition du quai. L'amiral Jean-Louis Barbier, conseiller municipal, délégué au Domaine Maritime et au littoral, représentait le Maire David Rachline, avec Dominique Vandra, conseillère municipale déléguée à la protection animale. Bravo à tous les acteurs, regroupés autour de la protection des tortues marines et de leur environnement.

